

Vernissage im Planetarium Hamburg

KANADA – DURCH WEITE UND WILDNIS

Am 31. Juli 2024 wird die neueste Ausstellung KANADA – DURCH WEITE UND WILDNIS der Fotografen und Buchautoren Achill Moser und Aaron Moser feierlich im Planetarium Hamburg eröffnet. Einlass in den Sternensaal ist ab 18:45 Uhr, die Veranstaltung selbst beginnt um 19:00 Uhr. Dabei präsentieren Achill Moser und Aaron Moser zunächst einen Auszug aus ihrer gleichnamigen Show, die im Herbst auf dem Spielplan des Sternentheaters stehen wird. Anschließend folgt auf der Galerie die Enthüllung der neuen Ausstellung. Die Besuchenden erwarten fantastische Bilder von der beeindruckenden Natur Nordamerikas. Sie entstanden während der monatelangen Expedition des Vater-Sohn-Gespans im Sommer 2023.

„Es ist wunderbar, dass das Planetarium Hamburg mit dieser Fotoausstellung den Rahmen dafür geschaffen hat, seinen Gästen eines der letzten unberührten Natur- und Tierparadiese unseres Planeten zu präsentieren“, sagt Aaron Moser. „Als Fotograf macht es mich sehr stolz, dass es meinem Vater und mir gelungen ist, die Schönheiten der wilden Natur ganz unverstellt und authentisch mit der Kamera einzufangen. Denn das ist es, was diese Art der Fotografie so besonders und herausfordernd macht.“

Verschaffen Sie sich einen Eindruck der einzigartigen und emotionalen Entdeckungsreise der beiden Abenteurer. Diese führte sie zu Fuß, im Kajak und im Geländewagen von der rauen Küste des Atlantiks über die grandiosen Gebirgsmassive der Rocky Mountains bis hin zum Pazifik. Per Hubschrauber ließen sich Vater und Sohn in Nunavik, dem Land der Inuit, aussetzen – einer der wenigen verbliebenen großen Wildnisse unseres Planeten. Hier wurden sie mit den Gefahren einer wilden Natur konfrontiert, die sie mit Stromschnellen, Stürmen und Waldbränden an ihre persönlichen Grenzen brachte. Und immer wieder kam es zu intensiven Begegnungen mit Wölfen, Schwarzbären und Moschusochsen.

„Wir möchten den Besuchenden dieser Fotoausstellung unsere Begeisterung für die Natur und Wildnis vermitteln“, schließt Achill Moser. „Denn: Wir brauchen die Natur mit ihrer fantastischen Vielfalt nicht nur als ökonomischen Faktor, sondern vor allem für unsere Seele.“

Wir freuen uns, wenn Sie an der Vernissage am 31. Juli teilnehmen. Bitte geben Sie uns bis zum 29. Juli mit einer Mail an presse@planetarium-hamburg.de Bescheid, ob wir mit Ihnen rechnen können.

Die Foto-Ausstellung stimmt perfekt auf die Live-Abenteuerreise KANADA – DURCH WEITE UND WILDNIS im Sternensaal ein, die ab dem 29. September vorerst sechsmal auf dem Spielplan des Planetarium Hamburg steht. Das bildgewaltige Programm wird von Chris Hanson begleitet, der mit seinen Live-Gitarrenklängen zum Träumen anregt.

Weitere Informationen finden Sie auf der Webseite des Planetarium Hamburg <https://www.planetarium-hamburg.de/de/veranstaltungen-tickets/details/kanada-durch-weite-und-wildnis>